



## Ministros y legisladores fijan posturas en primer foro de la Reforma Judicial



El jueves 27 de junio, iniciaron en la Cámara de Diputados los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial respecto a la iniciativa que envió el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, el pasado 5 de febrero, con el propósito de que ministros, magistrados y jueces sean electos por el voto popular.

Además, busca reducir el número de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de once a nueve, y sustituir al actual Consejo de la Judicatura Federal (CJF) por un Tribunal de Disciplina Judicial junto con un órgano de administración judicial.

<https://formato7.com/2024/06/28/ministros-y-legisladores-fijan-posturas-en-primer-foro-de-la-reforma-judicial/>